Stadt Paderborn

NR. 54, SAMSTAG/SONNTAG, 3./4. MÄRZ 2012



Sieger und Gratulanten: Markus Heese (v.l.), Simon Nachtigall, Anna Buthe, Tugay Derin, Ann-Kathrin Brüggemann, Marco Lüther, Sophie Weber, Jonas Müller und Kai Mangels.

Sieg für die "DAXperten"

Beim Planspiel Börse führten die Teams des Pelizaeus-Gymnasiums die Spitze an

VON RICARDA HUYENG

■ Paderborn. VW, Google und Apple gehörten wohl zu den drei Börsenstärksten Unternehmen im letzten Jahr. Beim Planspiel Börse, betreut von der Sparkasse Paderborn-Detmold, waren die "DAXperten", die "Pommes Rot-Weiß AG" und die "Junge Spekulanten Fraktion" die drei stärksten Jungbörsianer am virtuellen Börsenhimmel.

Laut Kai Mangels, stellvertrender Pressesprecher der Sparkasse Paderborn-Detmold, sei Ziel des Spieles, Chancen und auch Risiken im Wertpapiergeschäft kennenzulernen. Das Börsenlernspiel solle Wirtschaftswissen vermitteln und gleichzeitig zu einem verantwortungsvollen Umgang mit Geld erziehen. "Uns liegt am Herzen, dass sich Jugendliche früh mit dem Thema Wertpapiere auseinandersetzen und lernen, damit zu handeln", so Mangels.

Die Schülerteams sollten versuchen, ihr Startkapital von 50.000 Euro im Depot zu vermehren. Gehandelt wurde mit Wertpapieren wie Aktien oder auch Fonds. Der Zeitraum allerdings bezog sich auf nur vier Monate, von September bis Dezember, eine laut Markus Heese, Leiter der Börsenabteilung, in diesem Jahr nicht einfache Zeit:

"Das Börsenumfeld war etwas knifflig, durch die Schuldenkrise war es schwierig, den richtigen Zeitpunkt zu treffen."

Sophie Weber und ihre Mitspieler, die "DAXperten" vom Pelizaeus-Gymnasium, hatten den besten Riecher: Sie erreichten mit einem endgültigen Depotwert von 58.574,60 Euro auf regionaler Ebene den ersten Platz. Dafür bekamen sie einen Gutschein über 200 Euro von

der Sparkasse Paderborn-Detmold und einen über 400 Euro vom Sparkassenverband Westfalen-Lippe.

Platz zwei holte die "Pommes Rot-Weiß AG" vom Pelizaeus Gymnasium mit einem Depotwert von 58.179,09 Euro. Die "Junge Spekulanten Fraktion" vom Mauritius-Gymnasium Büren landete mit einem Depotwert von 57.859,06 Euro auf dem dritten Platz.

Einen weiteren ersten Platz erlangte ein Schülerteam vom Pelizaeus-Gymnasium. "The Harz Four" freuten sich über einen Gutschein von 200 Euro.

Markus Heese: "Aktien sind wie ein brennendes Streichholz, wenn man sie nicht rechtzeitig weitergibt, verbrennt man sich die Finger. Aber unsere jungen Börsianer scheinen ein gutes Börsengefühl dafür gehabt zu haben."

